

La batalla del Día de Trompetas

(Día de Trompetas 2024)

Fred R. Coulter—3 de octubre de 2024

www.laVerdaddeDios.org

¡Saludos a todos, bienvenidos al Día de Trompetas 2024! ¡El tiempo siempre avanza! Aunque tenemos un calendario civil, Dios siempre se guía por el Calendario hebreo calculado, y esa es la verdadera clave para entender **lo que** Dios está haciendo y **cuándo** lo está haciendo.

Levítico 23 es realmente muy interesante, *¡porque es la clave de todo el Plan de Dios!* Pero el mundo no usará eso; tienen su calendario romano y lo siguen. ¿No es interesante? *¡Es un calendario solar!* Lo que se llama cristianismo en el mundo ¿en qué día adoran? *¡Domingo!* Interesante, ¿no?

En Levítico 23, tenemos todo el Plan de Dios colocado de acuerdo a un ciclo de un año. Esto tiene que ser cumplido o combinarse con muchas otras Escrituras de la Biblia. ¡Por eso Pablo instruyó a Timoteo a ***'estudiar diligentemente para presentarse aprobado ante Dios, dividiendo correctamente la Palabra de Dios!'***

Eso significa, como Isaías 28 dice, ***'un poquito aquí, un poquito allá, precepto aquí, precepto allá, línea sobre línea, línea sobre línea'***. Entonces, tenemos algo bastante inusual. La mayoría del mundo... y especialmente los judíos no lo entienden porque **¡rechazan a Jesucristo!** Los judíos no entienden acerca de la Pascua porque la celebran en el día equivocado. Sin embargo, conservan el Antiguo Testamento y el Calendario hebreo calculado.

Esto muestra que puede tener lo que necesita, ***¡pero SI no obedece la voz del Señor su Dios, nunca entenderá!***

- ¿Cuántas personas tienen Biblias en sus casas pero nunca las leen?
- ¿Cuántas personas que las leen pueden entenderlo?

También se nos dice en Isaías 29 que ***'¡incluso los aprendidos pueden leerla, pero no pueden entenderla!'*** Incluso los no educados pueden leerla, pero está más allá de su comprensión. ¿Por qué es eso? ***¡Porque han cerrado sus ojos y endurecido su corazón para no obedecer a Dios!***

Entonces llegamos a Levítico 23. ¡Empieza con **el Sábado!** Eso se remonta claramente a la creación. ¿Qué dice Dios sobre estos días?

- estos son de Él
- Le pertenecen
- Él los creó
- Él hace cosas importantes en estos días.

Luego lo siguiente que tenemos es ¡la **Pascua!** ¿No es eso lo más importante de toda la Biblia, de principio a fin? ***¡El sacrificio de Jesucristo por los pecados del mundo!*** Pero nunca lo sabría simplemente leyendo Levítico 23.

Lo mismo ocurre con la ***Fiesta de Panes sin Levadura***. La gente no entiende eso. El Nuevo Testamento nos da la pista de lo que es, lo cual está en una pequeña frase: ***'un poco de levadura leuda la masa entera'***. ¡La levadura es pecado! Un pequeño pecado leuda todo lo demás, y *el pecado añade más pecados a menos que se arrepienta*, y conduce a más ceguera.

Luego tenemos ahí mismo en los ***días de Panes sin Levadura, la Ofrenda de la Gavilla Mecida***, la ascensión de Cristo al cielo para ser aceptado como ***el Primogénito*** de entre los muertos y *el Sacrificio* por los pecados del mundo.

Luego tenemos ***Pentecostés***. Ahora, Pentecostés comienza contando 50 días. En realidad, es el mandato más largo de todos los días que están aquí (en Levítico 23).

Sin embargo, el mundo lee estas cosas y dice que 'estos son sólo días rituales; 'no necesitamos guardarlos.' Por supuesto, los judíos están felices de que la gente haga eso, y felices de que los protestantes y los católicos digan: 'no necesitamos el Antiguo Testamento; o ha cumplido todo o tenemos una nueva ley.' Bueno, Jesús dijo: ***'¡No sólo de pan vivirá el hombre, sino de toda palabra que procede de la boca de Dios!'***

- ¿Obedecemos la boca del Señor?
- ¿Obedecemos Sus palabras?

Ahora llegamos a lo que parece un Día muy insignificante, porque sólo hay tres versículos que lo explican. Pero como veremos, ***¡esto nos habla del mayor evento en la historia del mundo!*** Ese es el ***Día de Trompetas*** y todo lo que significa, que cubriremos hoy.

Levítico 23:23: “Y el SEÑOR habló a Moisés, diciendo, “Habla a los hijos de Israel diciendo, ‘En el séptimo mes, en el primer *día* del mes, tendrán un *Sábado anual*, un memorial al toque de los cuernos del carnero, una santa convocación” (vs 23-24). *Entonces, este es **¡un día de guerra!***

¿No les dijo Dios a los hijos de Israel que no debían ir a la guerra ***a menos que Dios les dijera que fueran a la guerra*** y que *Él pelearía* por ellos? *¡Sí!*

¿Qué pasó cuando fueron a la guerra y estaban en pecado y esperaban que Dios los ayudara a ganar la batalla? *Averiguamos que en los días de Samuel, con Elí el sumo sacerdote y sus dos hijos —Ofni y Fines que fueron a la batalla contra los filisteos*. Estaban perdiendo, así que regresaron y tomaron el Arca de Dios, porque se suponía que el Arca de Dios estaría guiando en la guerra para que ellos ganaran la batalla.

Pero dado que estaban viviendo en pecado, Dios no respondió a eso y los filisteos capturaron el Arca del Pacto. Conoce el resto de la historia a partir de ahí.

Luego *Él también dice*, v 25: “No harán ningún trabajo servil *en el* sino que ofrecerán una ofrenda hecha por fuego al SEÑOR.”

Bueno, hoy no tenemos ofrendas quemadas, y tenemos nuestra ofrenda por el pecado, que es Jesucristo, así que tomamos una ofrenda. Se muestra allí en Deuteronomio 16 que todos debemos dar ***según la bendición que el Señor Dios nos ha dado.***

Este día es tan fantástico y tan absolutamente asombroso, y es sorprendente cuántos otros versículos veremos—y sólo podremos cubrir algunos de ellos, no todos—en cuanto a lo que este día significa y cómo traerá consigo la salvación del mundo.

(pausa para la ofrenda)

Gracias hermanos por la ofrenda que han dado, la apreciamos mucho y siempre la ponemos a trabajar para hacer lo que Dios quiere que hagamos. En ese sentido, hemos tenido mucho, mucho éxito con su ayuda para hacer llegar las Biblias a otras personas que no las tienen, y estamos obteniendo una muy buena respuesta con eso.

De la misma manera, somos muy bendecidos (y tengan esto en sus oraciones) a través del programa con John B. Wells, *Caravana a medianoche*, hemos tenido una buena recepción.

Vayamos a Daniel 2 y veamos ***que comenzando con Daniel*** y los otros profetas anteriores tienen sobre el regreso de Cristo y lo que va a suceder en el establecimiento del Reino de Dios, que está representado por la Fiesta de Tabernáculos.

Aquí tenemos en el libro de Daniel algo colocado de forma secuencial, no de manera cronológica por fechas, sino en secuencia de eventos. ¡Esto fue algo tremendo! Esta fue la primera vez que se registra cómo Dios trató con Nabucodonosor, el gran rey de Babilonia, y todo lo demás del sistema mundial sería desarrollado por ese sistema babilónico, y en el tiempo del fin tendríamos Babilonia la Grande.

Nabucodonosor tuvo el sueño, tuvo la visión, pero nadie se lo podría decir. Iba a matar a todos los magos, a todos los videntes y a todas las personas inteligentes si no podían contarle el sueño y su interpretación.

Entonces Daniel, Sadrac, Mesac y Abednego ayunaron y oraron, y Dios le reveló a Daniel lo que iba a suceder. Entonces Daniel fue llevado ante Nabucodonosor, y Daniel le contó acerca de la gran imagen que había visto, la cabeza de oro, y luego el pecho de plata, y luego del bronce, y luego del hierro, y luego los dos pies y los diez dedos.

Veamos dónde termina todo esto, de cabeza a pies, del principio al final. El comienzo de la revelación aquí en Daniel 2—y veremos un par de lugares más—eso lo lleva al final.

Daniel 2:41—*estamos viviendo en estos días: “Y dado que viste los pies y dedos, parte de arcilla de alfarero y parte de hierro, el reino será dividido...”*—¡juntándolo *todo!*

Eso lo tenemos en Apocalipsis 13 y 17. Recuerde que Apocalipsis 17 llama a todo el sistema: ***¡Misterio Babilonia la Grande!*** ¡Asombroso!

“...Pero habrá en él la fuerza del hierro, porque viste el hierro mezclados con arcilla fangosa. Y como los dedos de los pies eran parte de hierro y parte de arcilla, **así el reino será**

parcialmente fuerte y parcialmente roto. Y dado que viste hierro mezclado con arcilla fangosa, ellos se mezclarán a sí mismos con la semilla de hombres. Pero no se aferrarán el uno al otro, incluso como el hierro no se combina con la arcilla” (vs 41-43).

Eso es lo que vemos hoy, alianzas, y luego se rompen, y luego se rompen.

Verso 44: “Y en los días de estos reyes,... [*diez, eso* es lo que tenemos en Apocalipsis] ...el Dios del cielo establecerá un reino el cual nunca será destruido. **Y el reino no será dejado a otra gente, sino que romperá en piezas y consumirá todos estos reinos, y permanecerá para siempre.**” *¡Ese es todo el propósito de nuestro llamado!*

Verso 45: “Porque viste que la piedra fue cortada de la montaña sin manos,... [ese es Cristo] ...y que esta rompió en piezas el hierro, el bronce, la arcilla, la plata, y el oro; el gran Dios ha hecho saber al rey lo que sucederá en el futuro...”—*¡y luego hasta el fin de la era de los hombres!*

Verso 46: “Entonces el rey Nabucodonosor cayó sobre su rostro y adoró a Daniel,...”—*¡y a Sadrac, Mesac y Abed-nego!*

Nabucodonosor reconoció que el Dios de Daniel era el ¡Dios verdadero! ¿Qué hizo? *¡Lo puso en segundo lugar a cargo de Babilonia!* Eso se vuelve muy interesante; esa es otra historia completa.

Daniel 7—veamos algo aquí que también es muy importante. Lo hemos presentado nuevamente de manera un poco diferente. Esta vez vemos que lleva a Cristo yendo a Dios el Padre para aceptar el reinado sobre todo el mundo.

Veremos que muchas de estas profecías llegan hasta el final. Pero la única manera de entender el fin es a través de:

- los Días santos
- el Calendario hebreo calculado
- el Nuevo Testamento
- el Antiguo Testamento
- el libro de Daniel en particular
- el libro de Apocalipsis lo más importante

Daniel 7:13: “Vi en visiones en la noche y, he aquí, Uno como Hijo de hombre venía con las nubes del cielo, y vino al Anciano de Días...”

Este es Aquel quien llegó a ser Jesucristo yendo al Anciano de días, Quien en el Antiguo Testamento era el Dios Altísimo, y en el Nuevo Testamento es ¡el Padre!

Dios el Padre, recuerde, está tratando directamente con cada uno de nosotros mediante Su Espíritu dentro de nosotros. Entonces, ¡esto es algo maravilloso y fantástico que Dios *ha hecho* y *está haciendo!*

“...y ellos lo acercaron delante de Él. Y dominio y gloria le fue dado, y un reino, que toda

la gente, naciones e idiomas deberían servirle. Su dominio *es* un dominio eterno el cual no pasará,... [el Reino de Dios para siempre] ...y Su reino *uno* el cual no será destruido” (vs 13-14).

Ahora, Daniel no lo entendió. Él no sabía qué era, así que se acercó y quiso saber la Verdad. Entonces, Dios le dijo la Verdad.

Verso 20: “Y de los diez cuernos que estaban sobre su cabeza, y del otro cuerno el cual surgió, y delante de quien cayeron tres; incluso *de* ese cuerno que tenía ojos, y una boca hablando cosas muy jactanciosas, cuya apariencia *era* más grande que sus compañeros.”

Daniel estaba viendo el resultado final de todo, como encontramos en el libro de Apocalipsis, en una forma un poco diferente.

Verso 21: “Miré, y ese mismo cuerno hizo guerra con los santos y los venció,...”

Eso es lo que vamos a ver aquí, sí. A lo largo del tiempo, eso ha sucedido de vez en cuando. Y en el tiempo del fin en Apocalipsis 6 habrá nuevamente un martirio de los santos.

Verso 22: “Hasta *que* el Anciano de Días vino, y juicio *le* fue dado a los santos del Altísimo. Y vino el tiempo *para* que los santos poseyeran el reino.”

¡Por eso estamos aquí! Vamos a ser parte de ser dueños del Reino de Dios bajo Cristo, para traer el mayor tiempo de salvación, comenzando con el Milenio, y luego el período de juicio del Gran Trono blanco después de eso. ***¡Todo esto es revelado por los Días Santos!*** Increíble, ¿no?

Mire, lo que está en Levítico 23 parece mucho ritual y no tiene mucho significado si alguien simplemente lo lee. Pero aquí entran estas cosas y todas encajan para que las entendamos.

Verso 23: “Así dijo él, ‘La cuarta bestia será el cuarto reino sobre *la* tierra, el cual será diferente de todos los *otros* reinos y devorará toda la tierra,...’”

Nunca ha habido un reino de hombres que abarcara toda la tierra, pero está viniendo. Se llama *Nuevo Orden Mundial* y han estado trabajando en eso durante mucho tiempo, desarrollando muchas cosas que lograrán cuando obtengan el poder.

Verso 24: “Y los diez cuernos salidos de este reino *son* diez reyes que se levantarán. Y otro se levantará tras ellos. Y él será diferente del primero, y dominará *a* tres reyes. Y hablará palabras contra el Altísimo,...” (vs 24-25)

¿No es eso lo que tenemos allá en Apocalipsis 13? ***¡Blasfemando a los que están en el cielo!***

“...y acabará a los santos del Altísimo, y pensará cambiar los tiempos establecidos y las leyes.... ” (v 25).

Eso ya pasó, ¿no? Y el mundo entero lo acepta, ¿no?

“...Y ellos serán entregados en sus manos hasta un tiempo y tiempos y medio tiempo” (v 25). *Eso son 3 años y medio, y Apocalipsis 13 dice 42 meses, ¡lo mismo!*

Verso 26: “Pero el juicio se sentará...”

- No puede tener el juicio hasta que tenga la resurrección.
- No puede tener el juicio hasta que Cristo y todos los santos regresen a la tierra con esa guerra final para apoderarse del mundo entero.

Verso 26: “Pero el juicio se sentará, y su dominio será quitado para ser consumido y ser destruido hasta el fin. Y el reino y dominio, y la grandeza del reino bajo todo el cielo...” (vs 26-27).

¡Todo lo que hay en la tierra, *será entregado al pueblo de los santos del Altísimo!*
¡Gobernaremos el mundo bajo Cristo!

¿Cuántos reyes, emperadores, dictadores, como quieran llamarlos, han querido gobernar el mundo entero? *¡Pero ninguno de ellos ha podido!*

Sin embargo, estará la bestia de Apocalipsis 13, y *durante 42 meses gobernará el mundo.* Entonces vendrá el cumplimiento del Día de Trompetas y se lo llevará todo. ¡Ya veremos eso!

“...será dado al pueblo de los santos del Altísimo, Cuyo reino *es un reino eterno. Y todos los reinos lo servirán a Él y lo obedecerán*” (v 27). *¡Muy interesante!*

Verso 28: “Aquí *está* el fin del asunto. En cuanto a mí, Daniel, mis pensamientos me turbaron grandemente, y mi semblante cambió. Pero guardé el asunto en mi corazón”.

Algo bastante sorprendente, ¿no? Ahora, sabemos que al final, Daniel quiso saber cuáles son estas cosas, y Dios le dijo: 'No te corresponde saberlo'.

Bueno, eso fue decepcionante para Daniel, porque él tenía todas estas grandes profecías que le fueron dadas por Dios claramente hasta el tiempo del fin, y él fue el primero en saber esto. Sin embargo, le dijeron: *'Sigue tu camino Daniel, porque está cerrado y sellado hasta el tiempo del fin'*.

Ahora veamos cómo Daniel 12 nos lleva hasta el tiempo del fin; Daniel 11 tiene lo mismo con el rey del norte saliendo contra el rey del sur, lo cual inicia todo y pone la pelota en marcha durante los últimos tres años y medio.

Daniel 12:1: ““Y en ese tiempo Miguel se parará, el gran príncipe que representa a los hijos de tu pueblo, y habrá un tiempo de problemas, tal como nunca fue desde *que* hubo una nación incluso hasta ese tiempo...”

Eso está de acuerdo con Mateo 24, Marcos 13 y Lucas 21, y todo el libro del Apocalipsis.

“...Y en ese tiempo tu pueblo será liberado—... [resucitado] ...todo el que será

encontrado escrito en el libro” (v 1).

Ahí es donde están nuestros nombres, y eso es lo más importante para nosotros en este momento, *¡que nuestros nombres estén escritos en el Libro de la Vida!*

- tenemos que permanecer fieles
- tenemos que rendirnos a Dios
- tenemos que orar, estudiar y vencer
- tenemos que aguantar hasta el final

¡Sin importar lo que pueda venir!

Recuerde, ¡Dios nos está dando dominio sobre el mundo entero! Entonces, cuando miramos y vemos todas estas cosas políticas y naciones haciendo esto y aquello y lo otro, y guerras aquí y allá, tal como dijo Jesús, *recordemos nuestra misión, nuestro llamado*, aquí mismo.

“...Y en ese tiempo tu pueblo será liberado—todo el que será encontrado escrito en el libro.... [de la Vida] ...Y muchos de aquellos que duermen en el polvo de la tierra despertarán,... [porque Dios mira la muerte como un sueño] ...algunos a vida eterna...” (vs 1-2).

Esa es la primera resurrección, y luego eso es todo durante el Milenio. Entonces todo eso fue durante el juicio del Gran Trono blanco, cien años después del Milenio.

“...y algunos a vergüenza y desprecio eterno” (v 2)—*¡aquellos que rechazan a Dios!*

¿Qué dice acerca de aquellos que rechazan a Dios? Encontramos eso allá en Apocalipsis 20; Lago de Fuego, ¡no existen más!

Verso 3: “Y aquellos que son sabios brillarán como el brillo del firmamento, y aquellos que vuelvan a muchos a la justicia brillarán como las estrellas por siempre y para siempre”.

Jesús verificó eso en Mateo 13 al decir '*entonces los justos brillarán ¡como el sol!*' Pare y piense en la gloria, en esta declaración, que Dios nos va a dar. ¡Eso va a ser algo absolutamente asombroso!

Todo esto aquí en el libro de Daniel lo hemos cubierto antes, así que lo que haremos, solo lo revisaremos brevemente:

- Habrá siete cabezas y diez cuernos.
- va a estar la bestia en el sistema de la bestia
- habrá un hombre que se sentará en el Lugar Santo y se convertirá en la 'abominación desoladora' (II Tesalonicenses 2)

Porque el mundo entero creará una mentira, ellos no entenderá lo que va a pasar, y

- este hombre dirá que es 'Dios en la tierra'.
- un falso profeta estará allí, y él va a verificar eso

- habremos mezclado con eso la marca de la bestia
- la preparación para el comienzo del martirio de los santos

Todo eso va a tener lugar, Miremos y veamos cómo este Día de Trompetas involucra algunos indicios de esto allí en el libro de Daniel, ¡todas las naciones!

Jeremías 25—aquí está lo que debemos entender con esto. Dios le dijo a Jeremías: 'Ven y toma esta copa de Mis manos, y ve a todas estas naciones a las que te digo que vayas'. Sabemos que Jeremías no llegó a todas esas naciones, pero esto fue profético y escrito para que pudiera ser predicado a estas naciones en el momento en que sucedería.

Jeremías 25:13: “Y traeré sobre esa tierra todas Mis palabras las cuales he hablado contra ella, todo lo que está escrito en este libro el cual Jeremías ha profetizado contra todas las naciones. Porque muchas naciones y grandes reyes los harán también esclavos a ellos. Y les pagaré...” (vs 13-14).

Piense en esto por un minuto. “...los harán también esclavos...” ¿Qué va a pasar con la marca de la bestia? ***Todo ¡el que tome la marca de la bestia será esclavo de la bestia!*** Están desarrollando cosas ahora que:

- ellos sabrán lo que está pensando
- sabrán donde está
- sabrán lo que compra
- sabrán lo que vende
- sabrán todo sobre usted

Será tal que si no les agrada, ya no existirá en su sistema digital y no tendrá nada sino ¡enfrentar la muerte!

Dios dice esto: “...Y les pagaré de acuerdo a sus hechos, y de acuerdo a las obras de sus propias manos.’ ” Porque así me dice el SEÑOR, el Dios de Israel, a mí,... [aquí está el mandato]: ...**“Toma la copa de vino de esta ira en Mi mano,...”** (vs 14-15).

Ahora la ira de Dios es clara allá atrás en Apocalipsis 16. Lo veremos un poco más adelante.

“...y haz *que* todas las naciones a quienes Yo te envíe la beban. Y ellos beberán, y tambalearán de aquí para allá, y serán enloquecidos por causa de la espada que enviaré entre ellos” (vs 15-16). ***¡La espada es guerra, representada por el Día de Trompetas!***

Verso 17: “Entonces tomé la copa de la mano del SEÑOR, e hice beber a todas las naciones, a quienes el SEÑOR me había enviado.”

Eso es *espiritualmente* porque es profecía para hoy. Luego lista todas, cada uno de ellas.

Verso 26: “Y **todos** los reyes del norte, *de lejos y cerca*, uno con otro, y **todos** los reinos del mundo...”

Cuando encierra estos ‘*todos*’, se vuelve muy imperativo lo que Dios quiere decir aquí.

“...todos los reinos del mundo, los cuales *están* sobre la faz de la tierra;...” (v 26).

Entonces, en el fin de los tiempos, nadie escapará de nada. Los únicos que escaparán serán los pocos que se encuentren en un lugar de seguridad. *¡Eso es todo!*

Verso 27: ““Por tanto les dirás, ‘Así dice el SEÑOR de *los* ejércitos, el Dios de Israel, “Beban y emborráchense, y vomiten, y caigan, y no se levanten más por causa de la espada la cual enviaré entre ustedes.” ”

¡Porque la espada del Señor y el poder de Dios van a ser absolutamente asombrosos!

Verso 28: “Y sucederá *que* si ellos se rehúsan a tomar la copa de tu mano para beber, entonces les dirás, ‘Así dice el SEÑOR de *los* ejércitos, “Ciertamente beberán.”

No va a ser opcional, no será *una decisión*, *¡será su voluntad!*

Verso 29: “Porque, he aquí, Yo comienzo a traer mal sobre la ciudad la cual es llamada por Mi nombre; y ustedes, *¿se irán sin castigo? No se irán sin castigo.*”

Miren todos los problemas que hay ahora mismo allí en Jerusalén. *¡Piense en eso!*

“...Porque llamaré a la espada sobre todos los habitantes de la tierra,” dice el SEÑOR de *los ejércitos*” (v 29). ***¡Cosa realmente tremenda! ¡Sí, en verdad!***

Verso 30: “Y profetiza en contra de ellos todas estas palabras, y diles, ‘El SEÑOR rugirá desde lo alto, y pronunciará Su voz desde Su Santa habitación. Rugirá poderosamente sobre Su lugar de vivienda. Él dará un grito, como aquellos que pisan *uvas*, contra todos los pueblos de la tierra.” *¡Eso es algo asombroso!*

¿De qué se tratará todo esto? Se tratará de la guerra más grande que se avecina sobre el mundo y de la destrucción más grande que tendrá lugar.

Necesitamos comprender que cuando bajemos de ese Mar de Vidrio (hablaremos de ello un poco más adelante) y bajemos con Cristo para dominar el mundo, no será más que caos y destrucción.

Verso 31: “Un ruido vendrá a los confines de la tierra; porque el SEÑOR tiene una controversia con las naciones; pleiteará con **toda** carne,...”—*¡toda carne, todos los habitantes, todos los pueblos, todas las naciones!* *¿Hay algo más inclusivo?*

“...entregará a la espada a aquellos *que son* malvados,’ dice el SEÑOR.” Así dice el SEÑOR de *los ejércitos*, “He aquí, maldad saldrá de nación a nación, y un gran torbellino será agitado desde las esquinas más lejanas de la tierra” (vs 31-32).

Ahora observe lo devastador que esto va a ser. El Día de Trompetas representa las mayores guerras y la mayor destrucción hasta ese momento en la historia del mundo entero.

Esto será tan absolutamente devastador que Jesús dijo que *si esos días no fueran limitados, ¡ninguna carne se salvaría con vida!*

Verso 33: “Y los muertos del SEÑOR estarán en ese día desde *un* confín de la tierra hasta el *otro* confín de la tierra; no serán llorados, ni recogidos, ni enterrados. Ellos serán *como* estiércol sobre la tierra.”

Entonces Dios da una advertencia a todos los pastores. Los pastores incluyen a los ministros y a los pastores, pero a todos los políticos involucrados.

¿No vienen los políticos y dicen: 'Yo resolveré los problemas aquí'? ¿Qué pasó? *Pueden hacerlo por un tiempo si siguen ciertas cosas, ¡pero siempre colapsa!* ¿Por qué? *Porque :*

- todo está en contra de Dios
- todo va en contra de las Leyes de Dios

¡Nunca funcionará! Los hombres vienen aquí y piensan: 'oh, somos sabios, somos educados'. Tengo el libro de Víctor Davis Hanson—*El fin de todo*—y lo he leído sobre cómo esta guerra trae la aniquilación. Cubre todas las cosas en el Medio Oriente. ¿Pero adivine qué omite?

- deja afuera a Israel, el Éxodo
 - deja afuera el ir a Babilonia, el regresar de Babilonia
 - deja de lado la invasión que finalmente tomó el poder en el año 70_{d.C.} para destruir el templo en Jerusalén y sacar a todos los judíos de Tierra Santa.
- ¡Esas fueron cosas grandes!*

Habló de:

- Egipto, Roma
- Grecia.
- los cartagineses

y luego en el hemisferio occidental, habló de

- los aztecas
- los mayas
- los incas

Muestra cómo todo degeneró en guerras, pero después hubo un resurgimiento.

¿Me pregunto qué pensaría si entendiera la Biblia? Bueno, no lo sé, pero le envié un correo electrónico y le pregunté por qué no incluía las cosas que Dios hizo con Israel.

Verso 34: “¡Den alaridos, ustedes pastores, y lloren; y revuélquense en las cenizas, ustedes señores del rebaño! Porque los días de su masacre y de su dispersión están cumplidos; y ustedes caerán como una vasija escogida.”

¡Nadie podrá oponerse a Dios! De eso se trata toda el Día de Trompetas.

Verso 35: “Y los pastores no tendrán forma de huir, ni los señores del rebaño de escapar. una voz del grito de los pastores, y un alarido de los señores del rebaño *será oído*; porque el SEÑOR ha arruinado el apacentadero de ellos. Y los apacentaderos pacíficos son cortados por la ira intensa del SEÑOR” (vs 35-37).

¡Eso es lo que representa este día! El día final de Trompetas representa la ira completa de Dios. *¡Comienza con las plagas de las trompetas y termina con el regreso de Cristo y los santos desde el Mar de Vidrio!* ¡Veremos eso!

Verso 37: “Y los apacentaderos pacíficos son cortados por la ira intensa del SEÑOR.”

Verso 38: “Como el león, Él ha dejado Su guarida; porque la tierra de ellos es desolada por la furia de la espada opresora, y por Su ira intensa.””

Esto es absolutamente tremendo lo que Dios está trayendo aquí a la luz, lo que Él va a hacer.

(pase a la siguiente pista)

Vayamos a Isaías 13. Veremos, como nos instruye la Palabra de Dios, cómo unir esto: *¡un poquito aquí, un poquito allá, línea sobre línea, precepto sobre precepto!*

Vamos a ver cómo podemos saber del Día Santo y cuándo debemos guardar el Día Santo en este momento debido al Calendario hebreo calculado.

Pero, por otra parte, dijo Jesús, nadie sabe el día ni la hora. ¿Por qué es eso? Alguien vendrá y dirá: '¿Cómo puede decir que será en el Día de Trompetas o en la Fiesta de Pentecostés o cualquier día? ¿Jesús dijo: 'Nadie sabe el día ni la hora'? *¡Veremos!* La respuesta que veremos es que Dios va a 'sacudir los cielos, sacudir la tierra', y eso significa que todo será movido fuera de lugar.

Bueno, ¿qué hace eso cuando tiene las cosas calculadas como con el Calendario hebreo calculado? Va a poner los días fuera de secuencia de tal manera que sólo Dios sabe, aunque Él nos da el entendimiento a través de los Días Santos.

Cuando se trata de los días reales, el minuto y el tiempo en que estas cosas van a suceder, no será lo que pensamos debido a lo que Dios ha hecho a los cielos y a la tierra.

Isaías 13:6: “*Aúllen! Porque el día del Señor está a la mano; vendrá como destrucción del Todopoderoso.*”

Va a afectar a todos en todas partes de la tierra, a todas las cosas, a todas las naciones, a todos los pueblos, etc.

Verso 7: “Por tanto, todas las manos estarán débiles, y el corazón de todo hombre se derretirá; y estarán asustados. Dolores y lamentos se apoderarán de ellos. Estarán con dolor como mujer en parto. Estarán asombrados unos con otros, sus caras son *como* fuego flameante.

He aquí, el día del SEÑOR viene, cruel *con* ira y furia intensa, para hacer de la tierra una desolación; y Él destruirá de ella a los pecadores” (vs 7-9). *¡Eso es impresionante!*

Aquí está por qué podemos entenderlo a través de los días de Fiestas que son dadas en la Biblia y según el Calendario Hebreo Calculado. Pero cuando se trata del día final, la hora final, el tiempo final, sólo Dios lo sabe por esto:

Verso 10: “Porque las estrellas de los cielos y sus constelaciones no darán brillo; el sol será oscurecido en su nacimiento, y la luna no reflejará su luz. “Y Yo castigaré al mundo por su maldad, y al malvado por su iniquidad; y haré que la arrogancia del orgulloso cese, y abatiré la altivez de los tiranos” (vs 10-11).

Por eso todo va a ser sacudido fuera de su lugar. Luego dice:

Verso 12: “Haré *al* hombre más escaso que el oro; incluso *al* hombre más *escaso* que el oro fino de Ofir. por tanto, Yo sacudiré los cielos, y la tierra moveré fuera de su lugar,...” (vs 12-13)—*¡esto cambia el tiempo!*

Si cambia la hora, sólo Dios sabe la hora y el día correctos. ¿Correcto? ¡Ahí está!

“...en la ira del SEÑOR de *los* ejércitos, y en el día de Su furia intensa” (v 13). *¡Eso es lo que representa este día!*

Veamos qué más nos dice. Los judíos tienen un dicho interesante sobre por qué no aceptaron a Jesús como el Mesías. Eso se debió a que cuando examinaron las profecías, ninguna de estas cosas hizo Jesús cuando vino.

Pero rechazan el Nuevo Testamento, el cual nos dice que Él vendrá otra vez. Y aunque tienen el Calendario hebreo calculado y saben los días que hay allí y lo que está ordenado que se guarde, no pueden entenderlo porque no lo juntan todo con las Escrituras como deberían ser.

Isaías 24:1: “He aquí, el SEÑOR vacía la tierra y la hace desperdicio, y la voltea al revés, y dispersa sus habitantes.”

Ha oído hablar del desplazamiento de los polos, el Polo Norte y el Polo Sur. Eso ya pasó antes. Por cómo se formaron las rocas después del temblor, pueden decir que el Polo Norte se convirtió en el Polo Sur y el Polo Sur en el Polo Norte.

Verso 2: “Y cómo *será* con la gente, así será con el sacerdote; como con el esclavo, así con el maestro; como con la sierva, así con su señora; como con el comprador, así con el vendedor; como con el prestamista, así con el que pide prestado; como con el acreedor, así con el deudor. La tierra será completamente devastada,...” (vs 2-3).

¡Esto es tremendo! Éstas son palabras poderosas. Dios está mostrando que Él no es una cosita melindrosa y de pelo largo, como el cristianismo de este mundo representa muerto en una cruz.

- Él es el Dios Poderoso

- Él es todopoderoso
- Él tiene toda la autoridad

Verso 3: “La tierra será completamente devastada, y totalmente despojada; porque el SEÑOR ha hablado esta palabra.”

- si Dios lo dice, Él lo va a hacer
- si aún no se ha hecho, se hará

¡Esa es la clave!

Verso 4: “La tierra se enluta y languidece; el mundo se marchita y languidece; la gente orgullosa de la tierra se marchita. Y la tierra es profanada bajo su gente; porque han trasgredido las leyes, cambiado la ordenanza, y han roto el pacto eterno” (vs 4-5).

Ahora bien, eso es una transgresión grave, y Dios va a traer todo esto a causa de ellos. Entonces, Él nos da todo lo que va a hacer y luego nos dice por qué. *¡Porque rechazaron a Dios!*

- yendo atrás a lo primero que Dios dijo a Adán y Eva: ***'obedezcan Mi voz'***
- Él le dijo a Israel: ***'obedezcan Mi voz'***
- lo que Él dijo cuándo fue tentado por Satanás el diablo, ***'el hombre no sólo vivirá de pan, sino de toda palabra que sale de la boca de Dios'***
- por lo que Jesús dijo: ***'cada palabra que he dicho es verdad y se cumplirá'***

Verso 6: “**Por tanto la maldición ha devorado la tierra...**”—todo *lo que hay en ella*, porque el Día de Trompetas representa todas las cosas que sucederán en el mundo entero antes del regreso de Cristo y los santos.

“...y aquellos que habitan en ella están desolados; por tanto la gente de la tierra es quemada, **y pocos hombres quedan**” (v 6). *Entonces, ¿cuántos serán? Tendremos que esperar y ver.*

Verso 16: “Desde los confines de la tierra hemos escuchado canciones, “Gloria al Justo.” Pero yo dije. “¡Escasez para mí! ¡Escasez para mí! ¡Ay de mí! Engañadores engañan, incluso traicioneramente. ¡Engañadores engañan! El pavor y la fosa, y la trampa *son* sobre ustedes, Oh habitantes de la tierra.... [problemas y dificultades en todas partes] ...Y sucederá, el que huya del sonido de pavor caerá en la fosa. Y el que salga de en medio de la fosa será capturado en la trampa, porque las ventanas desde lo alto están abiertas, y los cimientos de la tierra tiemblan” (vs 16-18). *¡Por eso sólo Dios sabe el día y la hora!*

Verso 19: “¡La tierra está rota, si derribada!...”

Ahora piense en esto: cuando regresemos a la tierra, no será más que tierra baldía, destrucción y muerte.

Verso 19: “¡La tierra está rota, si derribada! ¡La tierra está desmoronándose, si desmoronándose en piezas! ¡La tierra está tambaleante, si tambaleante!... [se tambalea en su

órbita] ...¡Como un borracho la tierra está tambaleante, si tambaleante! ¡Y sus rocas para adelante y para atrás como una choza de madera! Y sus trasgresiones son pesadas sobre ella; y caerá y no se levantará otra vez. Y sucederá en ese día, *que* el SEÑOR castigará los ejércitos de los altos *que están* en lo alto y a los reyes de la tierra sobre la tierra.” (vs 19-21).

¡Entonces esto es lo que va a pasar! ¡Esto es lo que representa este día! Veamos un poco de esto en el libro de Joel, así que vayamos allí. ¿Cuántos lugares tienen que haber donde Dios nos muestra lo que va a pasar?

- ¿Para qué lo creamos?
- ¿Para que la gente lo crea?
- ¿Para qué lo vean?
- ¿Para qué lo reconozcan?
- ¿Para que entiendan lo que está pasando?

Ahora bien, ha habido otros días del Señor que no fueron tan castigadores como este en el tiempo del fin. Estuvo el Día del Señor cuando envió a todos los judíos restantes a cautiverio a Babilonia.

Fue el Día del Señor cuando el templo fue destruido nuevamente en el año 70 d.C. y envió a todos los judíos a dispersarse por el resto del mundo. *¡Ahora es en el Día del Señor el regreso de Cristo!* Aquí lo tenemos.

Joel 1:15: “¡Ay por el día! **Porque el día del Señor está a la mano** y vendrá como una destrucción del Todopoderoso.”

¡Wow! Eso es lo que encontramos en el libro de Apocalipsis, ¡destrucción sobre destrucción!

Joel 2:1: “¡Toquen el cuerno de carnero en Zión,... [Día de Trompetas] ...y suenen una alarma en Mi Santo monte! Todos los habitantes de la tierra tiemblen, **porque el día del Señor viene, porque está cerca, a la mano**”.

Ahora veremos cómo se cumple el resto de Joel 2 cuando lleguemos a Apocalipsis 8 y 9. Esto es tremendo. Por eso tenemos que poner un 'un poquito aquí, un poquito allá'.

Mateo 24—veamos qué es lo que da inicio a la Tribulación. Esto es la construcción del templo y la 'abominación desoladora', que hemos cubierto muchas veces (II Tesalonicenses 2), que la bestia entra allí después de que la herida mortal es sanada y se declara Dios, y eso es afirmado por el falso profeta.

Cuando están juntos, el falso profeta hace milagros, haciendo descender fuego del cielo. Se impone la marca de la bestia, y aquellos que no hagan un ídolo de la bestia serán martirizados. Veremos cómo eso sale en secuencia en Apocalipsis 6.

Jesús dice, Mateo 24:15: “**Por tanto, cuando vean...**”

Ahora entendamos que esto es importante, porque ahora lo tenemos, la comunicación instantánea cuando sucede algo que es de gran importancia, llega de inmediato. Lo sabemos, llega a todos los hogares y a todos los teléfonos. Piense en eso como un testimonio de Dios para el mundo entero de lo que viene.

Verso 15: “Por tanto, cuando vean la abominación desoladora, la cual fue hablada por Daniel el profeta, de pie en el lugar santo (quien lea, entienda)”.

Esto se debe a que el templo fue destruido en el año 70 d.C. y "la abominación desoladora" no entró en el Lugar Santo.

Verso 21: “Porque entonces habrá gran tribulación,... [note cómo dice esto] ...tal como no la ha habido desde *el principio del mundo* hasta este tiempo, ni la habrá *nuevamente*. **Y si aquellos días no fueran limitados, ninguna carne sería salva; pero por amor a los elegidos aquellos días serán limitados**” (vs 21-22).

Veamos cómo se unen todas estas cosas. Esto es lo importante que debemos recordar sobre el libro de Apocalipsis:

Apocalipsis 1-11 están en una secuencia de tiempo desde Juan hasta la primera resurrección. Otros capítulos del libro de Apocalipsis tienen un par de capítulos insertados entre ellos para actualizar todo.

Pero aquí en Apocalipsis 6 es donde se abren los sellos. En el capítulo 5 se nos dice que el único que puede abrirlos es Jesucristo. Él tiene el poder. Y sepa también esto: ***Apocalipsis 4-5 muestra que nada en el tiempo del fin va a suceder a menos que la orden sea dada por Dios el Padre a Jesucristo al abrir los sellos para comenzar las cosas.***

Primer sello:

El falso profeta, la religión falsa, la religión mundial venidera. Esto ha estado sucediendo durante bastante tiempo y se está desarrollando.

Segundo sello:

La venida de *la bestia* (Apocalipsis 13) , y eso se está desarrollando. Ha tenido sus altibajos, pero eventualmente se arreglará ***porque ;Dios dijo que así sería!***

Sabemos que la herida mortal va a ser donde el líder del poder de la Bestia de los siete y diez cuernos tendrá una herida de muerte, pero es sanada. Luego continúa durante 42 meses (tres años y medio). Entonces, cuando eso sucede, entonces se abre el segundo sello. Ese es el poder de la guerra que *la bestia* va a traer.

Luego las otras cosas siguen muy, muy rápidamente.

Tercer y cuarto sellos:

Hambre, guerra; hambruna, inanición, todo eso. Todas esas cosas suceden.

Quinto sello:

Aquí está el martirio de los santos, siempre buscando al culpable; *¡Van a culpar a los que aman a Dios y guardan Sus mandamientos!*

La única razón por la que aquellos están en un lugar seguro (Apocalipsis 12) es porque Jesús dijo que Él construiría *Su Iglesia y las puertas de la tumba ¡nunca prevalecerían contra ella!*

Aquí tenemos la apertura del quinto sello, el martirio de los santos.

Sexto sello:

El sexto sello se convierte en un punto focal muy importante en todo de aquí en adelante. Cuando esto pase, veremos que este es el tiempo que hemos leído en Jeremías, Isaías y Joel acerca de sacudir la tierra, y a *todos* los habitantes y *todas* las naciones, etc.

Tenemos que enlazar el sexto sello con la Tribulación contra los hijos de Israel. Ahora en Oseas 6 esa Tribulación vendría sobre Israel *por dos días*. Un día en profecía es un año en cumplimiento, entonces son dos años.

Tenemos el tiempo del fin de 3-1/2 años. Entonces, si quita esos primeros 2 años, ¿qué queda? *¡Queda año y medio!* Veamos qué sucede al comienzo de ese tiempo, y muy probablemente sucede justo en Pentecostés.

Apocalipsis 6:12: “Y cuando abrió el sexto sello, miré, y he aquí, hubo un gran terremoto; y el sol se volvió negro como *el pelo de cilicio*, y la luna se volvió como sangre”.

¿No leímos allá en los profetas acerca de eso? *¡Sí!*

Verso 13: “Y las estrellas del cielo cayeron a la tierra, como una higuera echa sus últimos higos cuando es sacudida por un viento poderoso. Entonces *el* cielo se apartó como un rollo de papel...” (vs 13-14).

¡BOOM! Eso nunca ha sucedido. ¿Qué va a ser eso? Veremos que Jesús nos dice lo que será.

Apocalipsis 6:14: “Entonces *el* cielo se apartó como un rollo de papel que está siendo enrollado, y toda montaña e isla fue sacada de su lugar.” *Todo lo que hay en la tierra, gran destrucción.*

Verso 15: “Y los reyes de la tierra, y los grandes hombres, y los hombres ricos, y los capitanes jefes, y los hombres poderosos, y todo siervo, y todo *hombre* libre se escondió a sí mismo en las cuevas y en las rocas de las montañas; y decían a las montañas y a las rocas, “Caigan sobre nosotros,...” (vs 15-16).

Al principio, creerán que es el regreso de Cristo. *¡Pero Cristo no regresa allí!*

- ¿Qué ocurre?
- ¿Qué es lo que verán?

Esto es lo que experimentarán, cuando todo será sacudido, y dirán:

“...y escóndanos del rostro de Quien *se* sienta en el trono, y de la ira del Cordero porque el gran día de Su ira ha venido, y ¿Quién tiene el poder de estar de pie?” (vs. 16-17).

¿Qué va a ser eso? Veremos.

Mateo 24:26: “Por lo tanto, si ellos les dicen, ‘¡*Vengan y vean!* Él está en el lugar desolado’; no vayan. ‘¡*Vengan y vean!* Él *está* en las cámaras secretas’; no *lo* crean. Porque como la luz del día...” (vs 26-27). ¿Cuál es *la luz del día* ?

“...la cual sale del oriente y resplandece tan lejos como *el* occidente,... [este es el sol] ...así será la venida del Hijo de hombre” (v 27).

¿Qué es esto? ¡*La luz del día!*

Verso 29: “Pero inmediatamente después de la tribulación de aquellos días,... [los dos años contra Israel] ...el sol será oscurecido, y la luna no dará su luz, y las estrellas caerán del cielo, y los poderes de los cielos serán sacudidos.”

Eso es lo que leemos en Apocalipsis 6, y entonces aparecerá la señal del Hijo del Hombre en el cielo. ¿Cuál es la señal del Hijo del Hombre? *Jesús nos dijo aquí arriba :*

Verso 27: “Porque como la luz del día, la cual sale del oriente y resplandece tan lejos como *el* occidente, así será la venida del Hijo de hombre.” **¡Esa es la señal!**

- ¿Qué es eso? *Los cielos se enrollan*
- ¿Qué van a ver?

Malaquías 4 nos dice qué es, cómo va a ser, y sólo puede ser justo en el tiempo del fin. No puede ser otro momento antes de eso. Entonces, esto será algo maravilloso cuando pongamos todo junto.

Malaquías 4:1: ““Porque he aquí, el día viene, ardiendo como un horno consumidor; y todo el orgulloso, y todo hacedor de maldad, será rastrojo. Y el día que viene los quemará,” dice el SEÑOR de *los* ejércitos, “y no les dejará ni raíz ni rama. Pero a ustedes... [somos todos nosotros] ...quienes temen Mi nombre, **el Sol de Justicia se levantará,**...” (vs 1-2).

Esa es *la señal del Hijo del Hombre* que todas las naciones van a ver. Eso es lo que se expresa en Apocalipsis 6.

“...y sanidad estará en Sus alas. Y ustedes saldrán y crecerán como terneros del establo” (v 2).

Eso es lo que verán cuando se abra ese sexto sello, habrá *otro sol* ahí afuera. Ahora pensarán inmediatamente que esa es la venida de Cristo. Pero recuerden que hoy toda la tierra está siendo preparada para la invasión de extraterrestres, y en realidad está preparando el camino para Cristo, *¡y ellos no lo saben!*

En ese tiempo, como Cristo no viene, la señal aparece allí, y ***la señal estará allí desde ese momento hasta la resurrección.***

Entonces, Apocalipsis 6 ocurre en Pentecostés. Piense en lo que pasó en Pentecostés cuando lo cubrimos en Pentecostés.

- Dios reunió a todo Su pueblo en el monte Sinaí y les dio Su Ley
- Luego tenemos cuando la Iglesia comenzó.
- El Espíritu Santo vino a todos los apóstoles y predicaron.
- vino a ellos el poder del Espíritu Santo y hablaron en diferentes idiomas para toda la gente que estaba allí

Ahora bien, en este Pentecostés :

- los cielos se enrollan como un rollo
- La señal del Hijo del Hombre se ve como un segundo sol.
- encontramos el sellamiento de los 144.000 y la gran e innumerable multitud (Apocalipsis 7).

Luego muestra en la última parte de Apocalipsis 7 que en la resurrección todos estarán en el Trono de Dios.

Ahora bien, aquí es donde llegamos para el cumplimiento de Trompetas. El final de Apocalipsis 6-7 es en Pentecostés. Entonces todo se sacude, todo se destruye. Entonces, el mundo va a tener que tener tiempo para

- limpiar el desorden
- preparar para los ejércitos que vienen del oriente.
- preparar para las batallas de Apocalipsis 8-9.

Estas serán tremendas batallas que continuarán. Verán ese segundo sol allí arriba, pero como no hace nada más que quedarse ahí, ***¡se convertirá en algo normal durante el año y medio que está allí!***

Luego, al finalizar ese año y medio, se produce la gran sorpresa; veremos eso. Entonces tenemos Apocalipsis 8, que probablemente ocurre en Trompetas.

Recuerden, sólo Dios sabe exactamente el día que será, porque está sacudiendo los cielos y la tierra.

Apocalipsis 8:1: “Entonces cuando abrió el séptimo sello, *hubo silencio en el cielo por aproximadamente media hora. Entonces vi a los siete ángeles que estaban delante de Dios, y siete trompetas les fueron dadas.*”

Ahora bien, si tiene 7 trompetas, y la forma en que están dispuestas es trompeta uno, dos, tres y cuatro; esas cuatro llegan bastante rápido.

Verso 3: “Y otro ángel, que tenía un incensario de oro, vino y se paró en el altar; y mucho incienso le fue dado, para que pudiera ofrecerlo con las oraciones de todos los santos sobre el altar de oro que *estaba* delante del trono. Y el humo del incienso subió delante de Dios de *la* mano del ángel, subiendo con las oraciones de los santos” (vs 3-4).

¿Quiénes son los santos? ¡144.000 y la innumerable multitud que fueron sellados! Están orando. Probablemente Dios les dé algo de espacio ante todas las dificultades por las que han pasado. Estas guerras tendrán lugar llevando a Tierra Santa.

Verso 4: “Y el humo del incienso subió delante de Dios de *la* mano del ángel, subiendo con las oraciones de los santos. Y el ángel tomó el incensario, y lo llenó con fuego del altar, y *lo* echó a la tierra; y hubo voces, y truenos, y relámpagos, y un terremoto.... [nuevamente, la tierra se estremece] ...Entonces los siete ángeles quienes tenían las siete trompetas *se* prepararon a sí mismos para tocar *sus* trompetas” (vs. 4-6).

Entonces tenemos la primera, la segunda, la tercera, la cuarta. Todas estas cosas traen diferentes plagas sobre el pueblo a causa de sus pecados.

Apocalipsis 9: 1: “Y el quinto ángel tocó *su* trompeta;...”—y entonces tenemos la gran apertura del abismo, y los demonios salen,

Salen, y el ejército que entonces tiene la bestia se fortalece con ellos, y vienen contra los reyes del oriente. Eso los detiene por un tiempo.

Luego tenemos el sexto sello; ¡El sexto sello es tremendo!

Verso 13: “Y el sexto ángel tocó *su* trompeta; y oí una voz desde los cuatro cuernos del altar de oro que *está* delante de Dios; *que* dijo al sexto ángel, quien tenía la trompeta, “Libera los cuatro ángeles que están atados en el gran río Éufrates.” Entonces los cuatro ángeles, quienes habían estado preparados para la hora y el día y el mes y el año, fueron liberados, para que pudieran matar a un tercio de *los* hombres” (vs 13-15).

Esto es tremendo; ¡Esta será la guerra más grande de la historia!

Verso 16: “Y el número de *los* ejércitos de los jinetes *era* doscientos millones; y oí el número de ellos”—200 millones.

Esos son todos los ejércitos del oriente; ellos van a venir. Es por eso que necesita esos 4 meses y medio de limpieza y tener todo listo desde Pentecostés hasta Trompetas. Entonces se reunirán los ejércitos.

Así como dice en Daniel y Joel; Los ejércitos van a venir. Entonces, aquí está el sexto sello.

Verso 17—*aquí está el ejército*: “Y así vi los caballos en la visión, y a aquellos sentándose sobre ellos, que tenían feroces corazas, incluso como de jacinto y azufre. Y las cabezas de los caballos *eran* como cabezas de leones, y fuego y humo y azufre disparan de sus bocas. Por estos tres, un tercio de *los* hombres...” (vs 17-18).

Verso 21: “Y **no se arrepintieron** de sus homicidios, ni de sus hechicerías, ni de sus fornicaciones, ni de sus robos.”

Apocalipsis 10—los siete truenos; nadie sabe cuáles son porque a Juan le fue dicho no escribirlos. Entonces, si algún hombre viene y dice que sabe qué son los siete truenos, no tiene ni idea. Ni siquiera Juan lo hizo y Dios no le dio permiso para escribirlos.

Apocalipsis 11—Ahora bien, durante todo este tiempo que tenemos hasta este punto, están los dos testigos en Jerusalén. Están enfrentándose a la bestia y al falso profeta, que intentan matarlos, pero cada vez que lo hacen, sale fuego de la boca de los dos testigos y sus enemigos mueren.

Finalmente, justo al final son capaces de matarlos. Y el mundo se regocija y no saben qué va a pasar después, porque esto va a ser algo asombroso que sucederá. ***¡Va a sacudir al mundo entero y a los cielos!***

El séptimo ángel toca su trompeta, pero no la toca hasta que algo sucede primero: esos dos testigos, sus cuerpos estarán tres días y medio tirados en las calles de Jerusalén, y el pueblo los verá. Entonces, probablemente todavía habrá algún tipo de comunicación con todas las cosas digitales que están sucediendo, porque el mundo se alegrará de que los dos testigos hayan sido asesinados.

Pero no saben lo que les espera, porque después de tres días y medio, el espíritu de vida de Dios entra en ellos, y se ponen de pie y el mundo queda asombrado. Hay un gran terremoto. Mire todos los terremotos que ocurren y 7.000 personas murieron.

Una voz vino del cielo a los dos testigos: "Suban aquí". Entonces, comienzan a subir y, a medida que suben, ¿qué sucede?

Apocalipsis 11:14: “El **segundo Ay** pasó. He aquí, el **tercer Ay** viene inmediatamente. Entonces el séptimo ángel tocó *su* trompeta;...” (vs 14-15)—esa **es la última trompeta**; siete es la última trompeta.

Se nos dice en I Corintios 15 que **a la última trompeta, ¡va a tener lugar la primera resurrección!**

“...y hubo grandes voces en el cielo diciendo, “Los reinos de este mundo han llegado a ser *los reinos* de nuestro Señor y Su Cristo, y Él reinará en los siglos de eternidad”” (v 15). ***¡Esa es la primera resurrección!*** Veámoslo aquí mismo. Nos lo dice.

Verso 16: “Y los veinticuatro ancianos, quienes se sientan delante de Dios sobre sus tronos, cayeron sobre sus caras y adoraron a Dios, diciendo, “Te damos gracias, Oh Señor Dios Todopoderoso, Quien es, y Quien era, y Quien *debe* venir; porque has tomado *para Ti mismo* Tu

gran poder, y has reinado. Porque las naciones estaban furiosas, y Tu ira ha venido, y el tiempo de los muertos para ser juzgados, y para dar la recompensa a Tus siervos los profetas, y a los santos,... [ahí está, la resurrección] ...y a *todos* aquellos que temen Tu nombre, los pequeños y los grandes; y para destruir *a* aquellos que destruyen la tierra” (vs 16-18)

Entonces, ¿qué va a pasar entonces? *¡Tenemos la señal del Hijo del hombre ahí fuera!* Los dos testigos han resucitado. ¿Ahora qué pasa? *¡La resurrección tiene lugar!* Eso es muy importante. Habla de la resurrección y la cosecha aquí en:

Apocalipsis 14:14: “Y miré, y he aquí, una nube blanca, y *uno* como *el* Hijo de hombre sentado sobre la nube, teniendo una corona de oro en Su cabeza; y en Su mano estaba una hoz afilada. Y otro ángel salió del templo, gritando con gran voz a Quien estaba sentado sobre la nube, “Empuja Tu hoz y cosecha, porque el tiempo ha venido para que coseches; porque la cosecha de la tierra está madura” (vs 14-15).

Entonces lo hizo. ¡Esa es la primera resurrección! Luego habla de lo que sucederá con Sus siete últimas plagas. Pero esa segunda parte, la última parte de Apocalipsis 14, pasa claramente a Apocalipsis 19 para su cumplimiento.

Apocalipsis 15:1: “Luego vi otra señal en *el* cielo, grande y sorprendente: siete ángeles teniendo las últimas siete plagas, porque en ellas la ira de Dios es colmada. Y vi un mar de vidrio mezclado con fuego...” (vs 1-2).

Lo que va a pasar es esto: Ese Sol que está ahí afuera *como el segundo sol* va a llegar a la tierra. A medida que entre en las nubes, se expandirá hasta convertirse en un gran Mar de Vidrio.

En la primera resurrección van a resucitar todos los santos, los ángeles son los que van a traerlos de la tierra hasta el gran Mar de Vidrio.

Verso 2: “Y vi un mar de vidrio mezclado con fuego, y aquellos que habían obtenido la victoria sobre la bestia, y sobre su imagen, y sobre su marca, y sobre el número de su nombre, de pie sobre el mar de vidrio, teniendo *las* liras de Dios.”

Ahora bien, esto significa que Trompetas no pueden ser el día de la resurrección, porque desde el tiempo de la resurrección hasta que Cristo y los santos regresen a la tierra en el último Día de Trompetas son como otros cuatro meses y medio.

¡Estando en el Mar de Vidrio y veremos las siete últimas plagas siendo derramadas! Ahora bien, esto muestra quién está en el Mar de vidrio.

Verso 3: “Y estaban cantando la canción de Moisés, *el* siervo de Dios, y la canción del Cordero, diciendo, “Grandes y asombrosas *son* Tus obras, Señor Dios Todopoderoso; justos y verdaderos *son* Tus caminos, Rey de los santos.” *Todos estaremos allí cantando eso. Jesús estará allí :*

- todos los patriarcas
- todos los profetas
- todos los santos

- todos los apóstoles
- todos aquellos que han sido fieles a través del tiempo

- se nos darán nuestras instrucciones
- nos darán nuestro nuevo nombre
- se nos darán nuestras vestiduras de justicia
- estaremos allí para las bodas del Cordero
- estaremos allí para la cena de las bodas del Cordero

¡Mientras esto sucede, los ejércitos de la tierra se preparan para las siete últimas plagas! ¡Y veremos eso!

Apocalipsis 16 será el final previo al Día de Trompetas y el regreso de Jesucristo y los santos. Todas estas cosas sucederán. Los 7 ángeles con las 7 últimas plagas las derramarán, y va a ser tremendo.

Vendrán los ejércitos del oriente; todas las naciones vendrán. El sexto ángel de las siete últimas plagas tocará, y eso hará que Satanás, la bestia y el falso profeta llamen a todos los ejércitos. Ellos dirán:

Esta es la invasión desde el espacio exterior. Estos son los extraterrestres. Los vimos robando cuerpos y llevándose gente. Los vimos elevarse en el aire. Y esta este gran Mar de Vidrio justo encima de las nubes, y podemos verlo. Esto va a ser tremendo, así que tenemos que luchar contra esto. Tenemos que detener esta invasión desde el espacio exterior.

Pero todos serán reunidos para Armagedón, y cuando lleguen allí:

Apocalipsis 16:17: “Entonces el séptimo ángel derramó su frasco al aire; y una gran voz salió del templo del cielo, desde el trono, diciendo, “ESTA TERMINADO.” Y hubo voces y truenos y relámpagos; y hubo un gran terremoto,...” (vs 17-18).

¡Observe cuántos terremotos! ¡Por eso nadie sabe el día ni la hora!

“...tal como no *lo* hubo desde que el hombre estuvo en la tierra, tan poderoso terremoto, y tan grande. Y la gran ciudad fue dividida en tres partes; y las ciudades de las naciones cayeron;...” (vs 18-19).

Todos sus grandes rascacielos se van a desmoronar como simples cerillas.

“...y Babilonia la grande fue recordada delante de Dios... [¿Recuerda dónde comenzamos con el rey Nabucodonosor?] ...para darle la copa del vino de la furia de Su ira. Y toda isla desapareció, y las montañas no fueron encontradas; y gran granizo, *cada piedra del peso de un talento*,...” (vs 19-21) —*¡180 libras!*

Si habla de una finalidad para la batalla más grande del mundo, esta es la batalla del Día de Trompetas.

“...cayó desde el cielo sobre *los* hombres; y *los* hombres blasfemaron a Dios por la plaga del granizo, porque la plaga fue extremadamente grande” (v 21).

Apocalipsis 19—esto es lo que sucedió: este es el final del Día de Trompetas en su cumplimiento pleno, absoluto y completo. Todo como Dios ha dicho.

Ahora, esto es después de todas las cosas que hemos cubierto en Pentecostés sobre el Mar de vidrio. Entonces puede ir y revisar eso.

Apocalipsis 19:11: “Y vi *el* cielo abierto; y he aquí, un caballo blanco; y Quien se sentó sobre él *es* llamado Fiel y Verdadero, y en justicia Él juzga y hace guerra.”

¡Sólo Dios puede traer la guerra que detenga todas las guerras! Y esta es la última vez que Él hace cesar la guerra. Entonces, aquí está la última antes del Milenio.

Y esto habla de Cristo, v 12: “Y Sus ojos *eran* como una llama de fuego, y sobre Su cabeza *habían* muchas coronas; y tenía un nombre escrito que nadie conoce excepto Él.”

Nombre especial de Dios el Padre solo para Cristo, conocido por Dios el Padre y Él solamente.

Verso 13: “Y *estaba* vestido con un vestido sumergido en sangre; y Su nombre es La Palabra de Dios.” *Conecte eso con el Evangelio de Juan.*

Juan 1:1: “En *el* principio estaba la Palabra, y la Palabra estaba con Dios, y la Palabra era Dios. ”

Apocalipsis 19:14: “Y los ejércitos en el cielo estaban siguiéndolo sobre caballos blancos;... ”. *Estos son:*

- todos los santos
- todos los profetas
- todos los apóstoles

¡Todos los de la primera resurrección!

“...y estaban vestidos en lino fino, blanco y puro. Y de Su boca sale una espada afilada, para con ella poder herir *a* las naciones; y las pastoreará con una vara de hierro; y Él pisa el lagar de la furia y la ira del Dios Todopoderoso. Y sobre *Su* vestido y sobre Su muslo tiene un nombre escrito: Rey de reyes y Señor de señores” (vs 14-16). *¡Todos vamos a seguirlo! Sí.*

Verso 17: “Luego vi un ángel de pie en el sol; que gritó con una fuerte voz, diciendo a todas las aves que vuelan en medio del cielo, “Vengan y júntense a la cena del gran Dios para que puedan comer *la* carne de reyes, y *la* carne de capitanes jefes, y *la* carne de *hombres* poderosos, y *la* carne de caballos, y de aquellos que se sientan sobre ellos, y *la* carne de todos, libres y esclavos, y pequeños y grandes.” Y vi *a* la bestia y *a* los reyes de la tierra y *a* sus ejércitos, reunidos para hacer guerra contra Quien se sienta sobre el caballo, y contra Su ejército” (vs 17-19). *Entonces ¿qué pasa?*

Verso 20: “Y la bestia fue tomada, y con él el falso profeta quien obraba milagros en su presencia, por los cuales había engañado a aquellos que recibieron la marca de la bestia y a aquellos que adoraron su imagen. Esos dos fueron echados vivos dentro del lago de fuego, el cual quema con azufre; y el resto fue muerto por la espada de Quien se sienta sobre el caballo,...” (vs 20-21).

Zacarías 14—terminaremos el Día de Trompetas. Luego mientras descendemos con Cristo y esta última batalla está teniendo lugar y la Palabra de Cristo sale, y toda la carne cae de aquellos en los ejércitos que están peleando. Aquí estamos descendiendo, descendiendo a Jerusalén, y Él pisará primero el Monte de los Olivos, y estaremos allí con Él.

Zacarías 14:1: “He aquí, el día del SEÑOR viene, y su botín será dividido en medio de ustedes, “Porque Yo reuniré a todas las naciones para luchar contra Jerusalén;... [enlace con Apocalipsis 19] ...y la ciudad será tomada, y las casas saqueadas,... ” (vs 1-2), etc.

Verso 4: “Y Sus pies se pararán en ese día sobre el Monte de los Olivos el cual *está* delante de Jerusalén al oriente, y el Monte de los Olivos se partirá en dos, desde el oriente y hasta el occidente,... [todo va a ser cambiado; nada quedará igual] ...y se hará un valle muy grande. Y la mitad de la montaña se moverá hacia el norte, y la mitad de ella hacia el sur. “Y ustedes huirán al valle de Mis montañas; porque el valle de las montañas alcanzará a Azal. Y huirán como huyeron desde antes del terremoto en los días de Uzías rey de Judá.” Y el SEÑOR mi Dios vendrá, y **todos los santos Contigo**” (vs 4-5). *¡Eso es todo!*

Verso 6: “Y sucederá en ese día, que la luz no será *ni* clara, ni oscura. Y será un día el cual será conocido por el SEÑOR, ni día ni noche; sino sucederá que en tiempo nocturno estará iluminado. Y será en ese día, que aguas vivas saldrán de Jerusalén; *la* mitad de ellas irán hacia el mar oriental, y *la* mitad de ellas hacia el mar occidental. En verano y en invierno será. **Y el SEÑOR será Rey sobre toda la tierra; en ese día habrá un SEÑOR, y Su nombre será uno**” (vs 6-9).

Entonces, esto nos lleva al cumplimiento del Día de Trompetas. ¡Podemos ver cómo todas las cosas en el mundo, los acontecimientos en las naciones hoy, están avanzando hacia esa dirección poco a poco, paso a paso!

Que tengan un maravilloso Día de Trompetas. ¡Nos vemos el Sábado y también en el próximo Día de Expiación!

Referencias bíblicas:

- 1) Levítico 23:23-25
- 2) Daniel 2:41-46
- 3) Daniel 7:13-14, 20-28
- 4) Daniel 12:1-3
- 5) Jeremías 25:13-17, 26-38
- 6) Isaías 13:6-13
- 7) Isaías 24:1-6, 16-21

- 8) Joel 1:15
- 9) Joel 2:1
- 10) Mateo 24:15, 21-22
- 11) Apocalipsis 6:12-14
- 12) Mateo 24:14
- 13) Apocalipsis 6:15-17
- 14) Mateo 24:26-27, 29, 27
- 15) Malaquías 4:1-2
- 16) Apocalipsis 8:1-6
- 17) Apocalipsis 9:1, 13-18, 21
- 18) Apocalipsis 11:14-18
- 19) Apocalipsis 14:14-15
- 20) Apocalipsis 15:1-3
- 21) Apocalipsis 16:17-21
- 22) Apocalipsis 19:11-13
- 23) Juan 1:1
- 24) Apocalipsis 19:14-21
- 25) Zacarías 14:1-2. 4-9

Escrituras citadas, no citadas:

- Isaías 28; 29
- Deuteronomio 16
- Apocalipsis 13; 17
- Daniel 11
- Marcos 13
- Lucas 21
- Apocalipsis 20
- Mateo 13
- 2 Tesalonicenses 2
- Apocalipsis 1-11; 4-5; 13; 12
- Oseas 6
- Apocalipsis 7; 10
- 1 Corintios 15

También se hace referencia: Libro:

El fin de todo de Víctor Davis Hanson-